

ABSTRAK

Devi Windu Saragih, Nim : 309122014, Pengaruh Migrasi Etnis Jawa Terhadap Budaya Etnis Simalungun di Desa Bah Jambi II Kec.Tanah Jawa Kab.Simalungun. Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini mengenai pengaruh migrasi etnis Jawa terhadap budaya etnis Simalungun di desa Bah Jambi II, Kecamatan Tanah Jawa, Kabupaten Simalungun. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh migrasi terhadap budaya simalungun, untuk mengetahui latar belakang migrasi etnis jawa, mengetahui proses adaptasi dan interaksi serta mengetahui perubahan yang terjadi pada budaya Simalungun.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah peneltitan kualitatif yang didasarkan pada penelitian lapangan, menyajikan data-data yang bersifat hakiki, bahannya dihimpun berdasarkan pengamatan yang menghasilkan data berupa kata-kata atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Penelitian ini dilakukan berkenaan dengan kondisi yang sedang berlangsung dikaitkan dengan peristiwa-peristiwa yang lampau yang mempengaruhi atau memberi dampak terhadap kondisi-kondisi atau peristiwa yang ada sekarang dan untuk dapat mendeskripitfikan secara sistematis, factual dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat populasi tertentu atau mencoba menggambar secara detail.

Dari hasil penelitian yang dilakukan,peneliti mendapatkan bahwa melakukan migrasi karena permintaan tenaga kerja kontrak pada perkebunan kolonial Belanda di Simalungun. Adaptasi antara etnis Jawa dengan masyarakat setempat dengan etnis Simalungun, Batak Toba terjalin interaksi yang baik. Interaksi sosial yang dimaksud adalah dengan adanya kontak sosial yang dinamis melalui hubungan yang intens sehari-hari dalam berbagai aktivitas sosial, adat-istiadat, religi, ekonomi dan politik. Dari segi aktivitas sosial , interaksi dengan adanya kontak sosial tampak pada berbagai kegiatan-kegiatan yang berbaur kemasyarakatan, seperti gotong-royong serta persoalan lainnya yang membutuhkan semua pihak.

Akhirnya dapat disimpulkan bahwa pengaruh migrasi etnis Jawa berdampak pada perubahan budaya pada etnis Simalungun seperti perubahan bahasa, organisasi social dan religi karena sudah terjalin interaksi yang erat di antara ke dua etnis tersebut